

[s.n.]

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Illustration**

Zeitschrift: **Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin**

Band (Jahr): **54 (1928)**

Heft 12

PDF erstellt am: **29.04.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Die Nationalräte Hoppeler und Grand befürworteten die
Todesstrafe und nannten sie eine göttliche Einrichtung.



IN CHINA

In einer Illustrierten waren jüngst Bilder zu seh'n,
Wie man in China die Hinrichtung betreibt:
Der Delinquent konnte kaum mehr steh'n,
Er lachte wie verrückt und war völlig bekneipt.
Aber auch die Kerle, die ihn hielten
Lachten fröhlich, aus voller Brust.
Und auch um die Züge der Gaffer spielten
Heitere Neugier und prickelnde Lust.
Am heitersten aber schien der zu sein,
Der den Revolver abdrückte.

Er schoß dem andern hinten in den Schädel hinein.
Das Ganze war ein Festakt, der alle entzückte.

Man kann die Sache von Europa aus natürlich nicht beurteilen.
Indessen soviel stand zweifellos fest:
Der Hingerichtete glich genau und in allen Teilen
Dem Richter, den Schergen und dem ganzen Rest
Von Volk. Sie wirkten alle gleich gemein.
War jener ein Mörder, so waren es diese auch.
Nun gut, das mag ja in China so sein.
Man achte jedes Volk und seinen „göttlichen Brauch“.

Zohem